



# BANCO DE GUATEMALA

---

## BOLETÍN DE PRENSA

### FESTIVAL DE EDUCACIÓN ECONÓMICO-FINANCIERA EN EL BANCO DE GUATEMALA

El Banco de Guatemala informa que, conjuntamente con el Ministerio de Educación y la Superintendencia de Bancos, este lunes 15 de julio, iniciaron en sus instalaciones las actividades del nuevo Festival de Educación Económico-Financiera dirigido a estudiantes de educación primaria de la ciudad capital.

El festival se está realizando del 15 al 19 de julio, de 8:30 a 16:00 horas, y los estudiantes asistentes tendrán la oportunidad de conocer, a través de los diferentes quioscos interactivos que lo conforman, diversos temas de banca central, economía y finanzas, entre los que resaltan: el dinero, el ahorro, los bancos, el trabajo, la inflación, el banco central, el consumo inteligente y la supervisión bancaria, entre otros.

Como parte de las actividades programadas, a las 10:00 horas de ese primer día, lunes 15 de julio, los estudiantes se trasladaron al Auditorio del Banco de Guatemala, en donde el licenciado Edgar Barquín, Presidente de la Junta Monetaria y del Banco de Guatemala y el licenciado Ramón Tobar, Superintendente de Bancos, pronunciaron sendos discursos para inaugurar el festival y para dar paso a la función de estreno de la obra “La leyenda del árbol de dinero”, escrita y dirigida por el dramaturgo, licenciado Ricardo Martínez.

Con estas y otras actividades relacionadas las instituciones participantes y promotoras del festival, pretenden llevar a los estudiantes y docentes de los diferentes establecimientos que nos visiten, conocimientos básicos de economía y finanzas que les permitan una mayor comprensión de los temas relacionados a la banca central, así como la toma de decisiones relevantes en las distintas etapas de su vida diaria.

Guatemala, 17 de julio de 2013